

Anwendung und Sicherheitshinweise

Fitgadgets Chain Oil

Allwetter-Kettenöl für Fahrräder

EN: Instructions and Safety Information



DE: Anwendung und Sicherheitshinweise

Fitgadgets Fahrrad Allwetter-Kettenöl

Produktbeschreibung

Hochwertiges Allwetter-Kettenöl auf pflanzlicher Basis mit ca. 95 % nachwachsenden Rohstoffen. Mineralölfrei. Mit speziellen Haft-, Verschleiß- und Korrosionsschutzadditiven. Geeignet für trockene, nasse und winterliche Bedingungen (auch bei Eis und Schnee bis -18 °C). Für alle Fahrradtypen mit Kettenantrieb (MTB, Rennrad, Gravel, Trekking, Citybike, E-Bike, Tandem, BMX u. a.).

Sicherheitshinweise

- Für Kinder unzugänglich aufbewahren.
- Nicht einnehmen.
- Augenkontakt vermeiden. Bei Augenkontakt gründlich mit Wasser spülen.
- Nicht in die Kanalisation, Gewässer oder das Erdreich gelangen lassen.
- Kühl, trocken und vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt lagern.
- Produktreste ordnungsgemäß entsorgen.

Optimale Anwendung

1. Kette gründlich reinigen und vollständig trocknen lassen.
2. Öl sparsam und gleichmäßig auf jedes Kettenglied (Rollen und Laschen) auftragen.
3. Überschüssiges Öl vollständig mit einem sauberen Lappen abwischen.

Wichtig:

- Nicht auf Bremsscheiben oder Bremsbeläge gelangen lassen.

- Nicht mit Mineral- oder Syntheseölen mischen.

Wie oft auftragen?

Als Faustregel alle **150 bis 250 km** oder nach längeren Fahrten bei starkem Regen bzw. Nässe. Spürbares Quietschen, erhöhte Reibung oder nachlassende Schaltperformance sind zuverlässige Hinweise, dass nachgeölt werden sollte.

Hinweise zur Anwendung

- Das Öl kann auch auf eine zuvor mit Wachs behandelte Kette aufgetragen werden. Für optimalen Korrosionsschutz empfehlen wir jedoch, die Kette vorher gründlich zu reinigen.
- Die Korrosionsschutzformel bildet einen langanhaltenden Schmierfilm, der Feuchtigkeit und Streusalz abweist und so Rost an Kette und Ritzeln vorbeugt, besonders wichtig im Winter.
- Spezielle Additive wirken einer Verharzung entgegen und sorgen für dauerhaft zuverlässige Gleiteigenschaften.
- Die starke Haftwirkung hält den Schmierfilm auch unter hoher Belastung an der Kette.

Lagerung

Kühl, trocken und vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt lagern.

Entsorgung

Produktreste bei Schadstoffsammelstellen entsorgen. Nur restentleerte Gebinde zum Recycling geben.

EN: Instructions and Safety Information

Fitgadgets Bicycle All-Weather Chain Oil

Product Description

High-quality all-weather chain oil based on plant oils with approx. 95 % renewable raw materials. Mineral oil-free. Contains special adhesion, wear and corrosion protection additives. Suitable for dry, wet and winter conditions (including ice and snow down to -18 °C). Compatible with all chain-driven bicycle types (MTB, road bike, gravel, trekking, city bike, e-bike, tandem, BMX and others).

Safety Instructions

- Keep out of reach of children.
- Do not ingest.
- Avoid eye contact. In case of eye contact, rinse thoroughly with water.
- Do not allow to enter drains, waterways or soil.
- Store in a cool, dry place protected from direct sunlight.
- Dispose of product residues properly.

Optimal Application

1. Clean the chain thoroughly and allow it to dry completely.
2. Apply the oil sparingly and evenly to each chain link (rollers and side plates).
3. Wipe off all excess oil completely with a clean cloth.

Important:

- Do not allow contact with brake discs or brake pads.
- Do not mix with mineral or synthetic oils.

How often should it be applied?

As a rule of thumb, every **150 to 250 km** or after longer rides in heavy rain or wet conditions. Noticeable squeaking, increased friction or declining shifting performance are reliable indicators that re-lubrication is needed.

Application Notes

- The oil can also be applied to a chain previously treated with wax. For optimal corrosion protection, however, we recommend thoroughly cleaning the chain beforehand.
- The corrosion protection formula forms a long-lasting lubricating film that repels moisture and road salt, helping to prevent rust on the chain and sprockets – especially important in winter.
- Special additives counteract gumming and ensure permanently reliable sliding properties.
- The strong adhesion keeps the lubricating film on the chain even under high loads.

Storage

Store in a cool, dry place protected from direct sunlight.

Disposal

Dispose of product residues at hazardous waste collection points. Only recycle empty containers.

Manufacturer's specifications

OH³ GmbH, Wedauer Straße 8, 40885 Ratingen, Germany, Telephone: 0211 - 436 347-63, Email: info@fitgadgets.de

Contact & Support

If you have any questions or suggestions, please feel free to contact us:
Email: info@fitgadgets.de